

Tagesordnungspunkt 6

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden Südost am 04. Dezember 2012

Bürgeranfragen an das Bürgerreferat

Antrag der FDP-Fraktion:

Der Ortsbeirat wolle beschließen, den Magistrat zu einer Koordinierung der Aufgaben des Bürgerreferates und der Ortsbeiräte aufzufordern.

Begründung

In der Presse (WK vom 1. November, FAZ vom 25.10.) wurde ausführlich über eine Befragung von Bürgern berichtet, die sich mit Wünschen und Problemen an unterschiedliche Ämter der Stadt, insbesondere an das Bürgerreferat gewandt hatten. Das Ergebnis wurde mit „mit Reaktion zufrieden, nicht mit dem Ergebnis“ zusammengefasst.

Obwohl es sich i. d. R. um die typischen Bürgerfragen handelt, die auch in den Ortsbeiräten behandelt werden, sind die Wünsche der Bürger nicht mit den Ortsbeiräten besprochen oder an diese weitergeleitet worden. Eine gegenseitige Information erfolgt bislang nicht.

Beschluss Nr. 0123

Die Behandlung des Beratungsgegenstandes wird bis zur nächsten Sitzung am 24.01.2012 vertagt.

+

+

Verteiler:

100230 z.w.V.

Knüttel
Ortsvorsteher